

Härtefallkommission
Justiz- und Sicherheitsdepartements Basel-Stadt
Spiegelgasse 6
4051 Basel

Basel, 7. September 2016

Unterstützung für die Sans-Papiers-Härtefälle

Sehr geehrte Mitglieder der Härtefallkommission

Aus persönlichen Gesprächen und Medienberichten haben wir dieses Jahr bereits viel von den Sans-Papiers-Härtefällen erfahren. Einige von uns haben in ihrer diakonischen Arbeit auch öfters Kontakt mit Sans-Papiers. Daher wissen wir, dass das Leben in Basel ohne Bewilligung mit vielen Schwierigkeiten und Hürden verbunden ist. Wir finden, dass diese „Sans-Papiers“ nach all den arbeitsreichen Jahren auch zu uns gehören. Deshalb unterstützen wir ihr Gesuch um Regularisierung. Die vier Personen, über deren Gesuche Sie entscheiden, sollen hier bleiben dürfen!

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen

Pfr. Dr. Daniel Frei, Leiter ev.-ref. Pfarramt für weltweite Kirche BL/BS

Wolf Südbeck-Baur, dipl. theol., Redaktor vom aufbruch, unabhängige Zeitschrift für Religion und Gesellschaft

Eva Südbeck-Baur, kath. Theologin

Pfarrerin Barbara Stuwe

Meret Rehmann, MLaw, Grossratskandidatin Liste 8

Prof.Dr. Luzia Sutter Rehmann

Pfr. Klaus Fürst
Monika Hungerbühler und Frank Lorenz, LeiterIn Offene Kirche Elisabethen
Leonhard Müller, Präsident Kirchenvorstand Basel West
Pfr. Andreas Möri
Ida Vischer Walt
Lars Wolf, dip.theol., Katechet, Mediator EBEM/DGM.
Stéph Zwicky Vicente, Pfarrerin
Sibylle Benz, Mitglied der Gemeinde Zwingli-Titus, Grossrätin
Kathrin Künzli, Synodale, Pratteln
Zusanne Friederich, Religionslehrerin, Kirchgemeinde Gundeldingen
Hella Grunwald, Pfarrei Heiliggeist
Urs Joerg, Pfr. i.R.,
Sybille Käser, Mitglied Gemeindekommission Titus
Ines Rivera, Pfrin iR
Paul Jenkins, Historiker, ehem. Archivar Missionshaus Basel
Sarah Biotti, Theologin
Kirchenvorstand der Kirchgemeinde Basel West